



AZUZA PIÑA A TRABAJADORES CONTRA LA REFORMA JUDICIAL

La presidenta de la Corte advierte a empleados que impera la incertidumbre ante inminentes cambios; en reacción, agremiados toman y cierran instalaciones de Tribunales Laborales Federales en el Ajusco

Por Redacción / *El Independiente* ▶ 5

SCJN: VIVIMOS MOMENTOS LLENOS DE INCERTIDUMBRE PARA EL PJF; TRABAJADORES TOMAN TRIBUNALES

Por Redacción / *El Independiente*

Algunas horas de empezar los Foros sobre la Reforma Judicial, la ministra Norma Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), advirtió que los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), viven en incertidumbre ante la inminente reforma a esa institución.

Al dirigir un mensaje, Norma Piña exhortó a los empleados continuar trabajando en apego a los principios y valores de la defensa de los derechos de mexicanas y mexicanos, así como de la Constitución.

"Vivimos momentos llenos de incertidumbre, sin embargo, es precisamente en estos tiempos cuando más debemos demostrar que trabajamos por México, dijo la ministra en un mensaje viodeograbado.

También, la presidenta de la SCJN advirtió: "nuestros principios y nuestros valores son el pilar que sostiene y sostendrá al Poder Judicial de la Federación, y es fundamental, que no perdamos el foco de nuestra misión constitucional: hacer valer los derechos de las y los mexicanos y el equilibrio de poderes les agradezco su dedicación y compromiso con la justicia. Los invito a actuar con integridad y convicción.

"Les mantendré debidamente informados, reciban todo mi aprecio, mi apoyo y mi gratitud", expresó Piña Hernández a los trabajadores, y agregó: "son ustedes, no sólo el sustento del Poder Judicial de la Federación, sino el motor que nos permite cumplir con nuestras atribuciones y nuestras obligaciones", puntualizó.

La ministra dijo que se dialoga con diferentes actores para garantizar los derechos de mujeres y hombres del Poder Judicial de la Federación en las 32 entidades del país.

El mensaje de Norma Piña se presenta a un día del inicio de los foros para la reforma al Po-

der Judicial de la Federación en la Cámara de Diputados, el diálogo será el primero de 8 anunciados para que los ciudadanos tengan conocimiento de esta reforma, así como para integrar distintas posturas sobre el tema.

TRABAJADORES DEL PJF TOMAN TRIBUNALES LABORALES COMO PROTESTA A REFORMA JUDICIAL

Por otro lado, y en rechazo a la iniciativa de reforma al Poder Judicial al considerar que afectaría sus derechos laborales, un grupo de trabajadores de esta institución inició un paro de 24 horas y cerró los Tribunales Laborales Federales, localizados en la carretera Picacho-Ajusco, en la alcaldía Tlalpan.

Juan Alberto Prado, secretario general del Sindicato Nacional de Renovación del Poder Judicial (SNRPJ), señaló que de avanzar la reforma del Poder Judicial de la Federación (PJF) existe el riesgo de que las plazas sindicalizadas, "las conviertan de confianza", además del recorte presupuestal que afectaría el salario de los trabajadores y sus derechos adquiridos.

El dirigente sindical agregó que con la elección de jueces mediante el voto popular "nuestros empleos estarán en grave riesgo", ya que -indicó- es previsible que quienes lleguen por esa vía "tendrán compromisos de muchos tipos que deberán cumplirse mediante puestos de trabajo".

Ante el paro de labores, Rafael Carlos Quesada García, Juez de distrito y coordinador de los tribunales laborales federales de asuntos individuales del primer circuito, señaló en la circular 01/2024 que se declaró este miércoles como inhábil a fin de que no corran los plazos procesales, pero seguirán laborando a distancia, "cada Tribunal Laboral emitirá ligas de acceso a las audiencias que puedan llevarse a cabo".

Con información de la Agencia Mexicana de Información (AMEXI).